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今までありがとうございました！ 

佐渡中等から離任された先生方からのメッセージ 
 

矢沢 明 校長先生 

３月末、新任校での引継を終えて佐渡に戻るとき、フェリーから窓

の外の海をずっと見ていた。佐渡と本土を行き来するのも、もう終わ

りかと思うと耐えきれない程のさびしさが込み上げてきた。そうだ、

理由を付けてこれからも佐渡に来よう。私はこの先、佐渡に関係する

一人でありたいと誓った。「…だから今日はくよくよしないで今日の風

に吹かれましょう…」（中島みゆき「時代」より）。皆さんの輝ける未

来を祈っております。３年間、大変ありがとうございました。 

 

雑賀 裕 教頭先生 

在勤中では、現２年生の授業を一部担当しただけで、全校生徒と直接関

わることは多くはありませんでしたが、玄関や廊下で交わす挨拶から生

徒の素直で誠実な心をたくさん頂きました。保護者の皆様には、ＰＴＡ

事務局の担当として、大変お世話になりました。役員総動員で取り組ん

だ文化祭バザー(Ｒ１)やコロナや学校存続問題(Ｒ２)への対応は、保護

者の皆様の強い思いのこもった結束力が成し得たものでした。この佐渡

中等教育学校で学ばせて頂いた経験を、新任校で活かせるよう励んで参

ります。二年間、本当にありがとうございました。 

 

今井 圭 教頭先生 

 朝は両津湾と加茂湖の水面で反射した太陽の光が届き、夕方は西

に沈む太陽が金北山の稜線を浮かび上がらせ，夜はきれいな星空。

そして四季折々の自然の姿にいつも癒やされていました。さて、高

校入試がない中等教育学校は、６年間のつながりで大きな成長を目

指す学校です。生徒の皆さんには人間性を高め、郷土文化の理解を

深めながら知性を高めていってほしいです。本校にはそうした場が

様々設定されています。せっかく本校に入学したわけですから、ぜ

ひこの環境を生かして努力してください。生徒の皆さんの成長を心

から願い、応援しています。ありがとうございました。 
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国語科 
 

岩田 皓己 先生（国語、旧３年１組担任、サッカー部） 

佐渡っていいところですね。離れた今になってひしひしと感じ

ます。 

景色がよくてドライブが楽しかったです。（スカイラインではい

つも酔っていましたが） 

食べ物がおいしくて太ってしまいました。（魚が苦手なので食べ

られませんでしたが） 

そんな楽しい思い出があるからこそ、新天地でも頑張れていま

す。だから、生徒、保護者、職員、地域の方々に感謝しています。

２年間ありがとうございました。皆さんにもこれからよいことがありますように。 

 

藤巻 仁美 先生（国語、旧５年２組担任、芸術部） 

佐渡中等教育学校では４年間お世話になりました。 

学校行事・授業など、様々な面で皆さんの成長を見ることができ、とても嬉しか

ったです。中等生の皆さんが、まっすぐに前を見て、真摯に人の話を聞く姿が、と

ても印象に残っています。人の話を素直に聞くということは、実は簡単なことでは

ありません。自分の考えをしっかりと持つことと同じくらい、人を受け入れ、誠実

に話を聞くことも大切だと私は思います。 

その誠実さ、素直さをこれからも忘れず、佐渡中等教育学校での時間を大切に過

ごしてください。本当にありがとうございました。 

 

神主 和人 先生（国語、旧２年２組担任、吹奏楽部） 

 みんなはドラマが好きか？ 映画が好きか？ あそこに出てく

る役者さんたち、すごいと思わない？ 役を演じきっている人って

やっぱすごいよな。だからこっちも感動するんだ。人生の主役は君

たちだから、君たちの人生にもドラマがある。新しい可能性に挑戦

しよう。新しい自分を発見しよう。度胸のある人生の第一歩、チャ

レンジする人生の第一歩、がんばってみる人生の第一歩を一人一人

踏みだそう。少しの勇気があれば大丈夫。みんなの成長を期待して

います。これまでありがとう。 

 

 

 



 

 

 
地歴公民科 
 

熊木 裕介 先生（地歴公民、旧５年１組担任、ソフトテニス部） 

お世話になりました。４年間の佐渡中等教育学校での出来事はいい表

すことのできないほどいろんなことがありました。伝えたいことはもう

すでに伝えていますので、ここで新たに伝えることはありません。この

号が出る頃にはもう私は佐渡にいません。なので、後ろを振り返らずお

互い前を向いて進んでいきましょう。 

 

 

数学科 
 
梶原 敦 先生（数学、旧２年１組担任、バスケットボール部） 

５年間お世話になりました。前任校で中等教育学校勤務を言い渡され

たときは不安でいっぱいでしたが、素直な生徒たちと素晴らしい先生方

に囲まれて、幸せな５年間を過ごすことができました。今年度は、６年

生のみなさんが希望の進路に進めること、３年生が無事修学旅行に行け

ること、３年生全員が学習内容確認テストをクリアすることを願ってい

ます。金井中学校勤務になりますが、これからも佐渡中等教育学校を応

援しています！ 

 

柴澤 大夢 先生（数学、旧３年１組担任、ソフトテニス部） 

 ２年前、地元宮城県の大学院卒業後に県立佐渡中等教育学

校に赴任しました。最初は、戸惑いながらもやっていました

が、なんとか最後までやり抜くことができました。こんな私

ですが、生徒の皆さんから助けられることが多々ありました。

本当に感謝しています。これから私は、教員の世界から離れ

て新たなチャレンジをしていきます。皆さんも大きな夢を実

現できるように頑張ってください。２年間お世話になりまし

た。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

箕輪 郁哉 先生（数学、旧６年１組担任、卓球部） 

佐渡で過ごした４年間を振り返ると、もっと佐渡を満喫しておけばよ

かったと少し後悔しています。皆さんには、後悔のない学校生活を過ご

してほしいと思います。勉強や部活、学校行事、総合探究の１つ１つを

大切にし、学びを深めてください。そして、将来佐渡から出ても、佐渡

に残っても、佐渡を自慢できる人になってください。皆さんのこれから

の活躍を心より応援しています。  

 

理科 
 

川井 剛 先生（理科、バレーボール部） 

教室から見える両津湾、清掃担当だった３号館からの金北山

やドンデン山。雄大で美しい風景がいつも目の前に。金北山の

頂上で二つの湾と国仲平野を眺めながらいれたコーヒーは格

別だった。カメラを持っての仁王像巡り。仁王像のあるお寺が

散歩圏内にいくつもあるのには絶句。夏には近所の神社で薪

能。夜の撮影はやっぱり難しい。自然と文化の島、佐渡島。素

晴らしい経験だった。そして佐渡のもう一つの宝、みなさんと

過ごした４年間もとても貴重な経験。本当にありがとう。 

 

英語科 
 
村田 慶朗 先生（英語、バドミントン部） 

 年度途中からの勤務スタート、９ヵ月余りの本校勤務でありまし

た。前期生の人たちを相手の授業、戸惑いと反省の毎日でした。それ

でも、家路につくとき、程好い疲れと一日の仕事をやり終えた満足感

がありました。英語を学ぶことの楽しさと大変さを伝えられたらと思

っています。明日は離任式、何を話しましょうか。「さよならは別れ

の言葉ではなく、再び逢うまでの遠い約束」そんな歌がありました。

“Goodbye! See you again, with a smile!” 
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